

○大学生協プリペイドカード 1 万円を給付しました（令和 4 年 9 月）

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、アルバイトの収入が減少したり、家庭からの仕送りが減少した学生を支援するため、大学生協プリペイドカード 1 万円を 609 名の学生に給付しました。

支援を受けた学生からは「この度はご支援ありがとうございます。コロナウイルスの影響により不測の事態が多数発生した中、ご寄附いただいた学外者の皆様のおかげで経済的負担を減らすことができました。皆様の優しさや慈愛心に触れ、感謝の気持ちでいっぱいです。いつか皆様に恩返しができるよう精進して参ります。この度は本当にありがとうございました」との感謝の言葉が寄せられました。



受け取りの様子

○「宮崎ブランドポークカツカレー」弁当を 100 円で販売しました。

令和 5 年 1 月 25 日および 2 月 6 日の 2 日間、物価上昇の影響で経済的に苦しむ学生を支援するため、「宮崎ブランドポークカツカレー」を合計 1,588 個完売しました。この企画は宮崎大学生協との協力により実施され、学生食堂で通常販売されている「カツカレー」とは異なり、宮崎のブランドポークを使用しています。

弁当を購入した学生からは「皆様のご寄附により、100 円で美味しいポークカレーを食べることができました。現在私は学業に加え就職活動も始まったこともあり、アルバイトできる時間が少なくなってしまい生活費が厳しい状況です。そのため今回の企画は非常に助かりました。本当にありがとうございました。このような企画への恩返しとして学業に一層励んでいきます。」との感謝の言葉が寄せられました。



宮崎ブランドポークカツカレー



弁当を購入した学生